

## XXVIII Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología. Discurso de orden

*Dr. Rogelio Pérez D'Gregorio*

*Presidente de la SOGV*

Dr. Leopoldo Briceño Iragorry, Secretario de la Junta Directiva de la Academia Nacional de Medicina.

Dr. Edgar Iván Ortiz, Presidente Electo de la FLASOG.

Dr. Humberto Acosta, Presidente Honorario del XXVIII Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología.

Dra- Judith Toro Merlo, representante del Consejo Consultivo.

Dra. Luisa Obregón Yáñez, Presidenta de Fundasog de Venezuela.

Dr. Santiago Palacios, representante de los invitados internacionales.

Miembros de la Junta Directiva y del Consejo Consultivo de la SOGV.

Señoras y señores.

En nombre de la Junta Directiva, y del Comité Organizador, le damos la más cordial bienvenida al XXVIII Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología, magno evento científico de nuestra Sociedad y con el cual terminamos la gestión que comenzáramos en 2010. Mi agradecimiento a los integrantes de la Junta Directiva quienes me acompañan en esta aventura de organizar y llevar a cabo este congreso sin el apoyo de una compañía organizadora como había venido ocurriendo por más de tres décadas.

El Congreso se realiza en Caracas, siempre custodiada por el imponente cerro El Ávila, y que aunque tiene problemas que le son comunes a todas las urbes latinoamericanas, se caracteriza por su agradable clima, y amables habitantes que los atenderán durante su estadía.

Este congreso reúne a destacados profesores de Europa, Norte América y América Latina a los que agradecemos su presencia y quienes en conjunto con distinguidos profesores venezolanos serán los encargados de desarrollar el programa científico que presentamos a su consideración.



Figura 8. El Dr. Pérez D'Gregorio pronunciando el Discurso de Orden.

Para la elaboración del programa hemos oído las sugerencias de las diferentes Secciones y Seccionales, las cuales han sido cristalizadas por el Comité Científico, dando como resultado un temario ambicioso, pues en él se discutirán tópicos tradicionales en la práctica clínica de las diferentes áreas de nuestra especialidad, con énfasis en los avances y aspectos novedosos de cada uno de ellos que permitirán mantener actualizados a los médicos y enfermeras; asimismo, se discuten temas que representan problemas de salud pública en nuestro país los cuales deben ser del dominio de todos los que nos dedicamos a la salud de la mujer en la geografía venezolana y cuyo conocimiento redundará en una mejor atención en salud sexual y reproductiva con mejoría de los indicadores de salud tales como la mortalidad materna, mortalidad perinatal y de

mortalidad por cáncer ginecológico, avanzando así hacia el alcance de las metas del milenio.

Tenemos una amplia participación de la industria farmacéutica y de las casas comerciales de equipos médicos quienes han hecho un gran esfuerzo para no solo presentar la acostumbrada exposición comercial, sino para también realizar 16 interesantes simposios satélite y 5 almuerzos conferencia. A todos ellos nuestro agradecimiento.

Hoy en esta Ceremonia realizaremos un reconocimiento al Dr. Humberto Acosta, Presidente Honorario del Congreso, quien fue propuesto como candidato a Presidente Honorario de este Congreso por la Junta Directiva y contó con el respaldo unánime de las Seccionales de la Sociedad.

Felicitamos muy sinceramente al Dr. Acosta por este merecido reconocimiento que le hace nuestra Sociedad.

Procederemos a la juramentación de nuevos

miembros de la Sociedad, se entregará la Insignia y Diploma de Miembro Honorario al Dr. Santiago Palacios. Finalmente se hará entrega del Premio Oscar Agüero, al mejor trabajo científico publicado en la Revista de Obstetricia y Ginecología durante 2010-2012.

Contamos con 118 trabajos libres, distribuidos en 28 presentaciones orales, 22 videos y 68 carteles que concursarán para obtener los premios que la SOGV otorga a las tres categorías de trabajos y al premio Clinicalar que serán entregados en la Ceremonia de Clausura.

Esperamos que pasen unos fructíferos días, y que las actividades académicas se puedan alternar con las actividades sociales para el disfrute de todos los asistentes.

Con estas palabras damos por inaugurado el XXVIII Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología.

---

La Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela informa que la siguiente obra de Editorial Médica Panamericana se encuentra disponible en nuestra Biblioteca

**Ginecología infantojuvenil**  
**Elsa Bestalia Sánchez de La Cruz**

Esta obra aborda los temas de una forma sencilla, desde la evolución normal de los genitales de la niña y adolescente hasta sus patologías más frecuentes con sus pautas de evaluación y manejo. Aspectos como el sangramiento genital, el embarazo en la adolescencia, las enfermedades infecciosas más frecuentes en donde se destacan los capítulos sobre VPH y herpes genital, así como la descripción de técnicas quirúrgicas como clítoroplastia, vulvovaginoplastia, técnica de Peña, TUM, método de Frank entre otros.

Este libro ha sido avalado por la Sociedad Venezolana de Ginecología Infanto Juvenil y la Sociedad Venezolana de Puericultura y Pediatría.